

# Goblog

## Hari Kedua Idul Adha, Bu Dokter Hasnah Syam Kunjungi Lansia

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Jul 12, 2022 - 08:12



*Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., saat mengunjungi Lansia Iraden, di Kecamatan Soppeng Riaja*

BARRU- Anggota DPR RI drg. Hj. Hasnah Syam MARS., memanfaatkan momen Hari Raya Idul Adha dengan mengunjungi Lansia dan kaum dhuafa di

Kecamatan Barru dan Soppeng Riaja, Senin (11/7/2022).

Dalam kunjungannya tersebut, Ibu Dokter sapaan akrab Hasnah Syam memberikan bantuan berupa Sembako dan uang tunai kepada sejumlah Lansia di dua Kecamatan tersebut.



Salah seorang Lansia bernama Iraden (78) warga Dusun Pallambarae, Toe, Desa Siddo, Kecamatan Soppeng Riaja, dikunjungi Bu Dokter.

Lansia tersebut sudah lama terbaring sakit di bagian lutut akibat terjatuh saat buang air kecil ditengah malam. Saat ini Iraden dirawat oleh anaknya bernama Sundari.

"Saya doakan, semoga lekas sembuh dan bisa beraktivitas lagi. Dan semoga apa yang kami berikan ini bisa membantu kebutuhan sehari-hari Ibu Iraden", ucap Hasnah Syam dengan nada sedih melihat keadaan warganya.



Istri Bupati Barru dua periode ini pun tidak lupa memberi semangat motivasi kepada Lansia yang dikunjunginya.

Dirinya menjelaskan bahwa kegiatan ini adalah wujud kepeduliannya kepada masyarakat yang membutuhkan bantuan.

"Bantuan ini jangan dilihat dari nilainya, tetapi ini adalah wujud kepedulian kami kepada masyarakat, khususnya bagi yang kurang mampu", ungkapnya.



Sementara itu, Sundari anak Iraden nampak sangat terharu atas kepedulian Bu Dokter yang mengunjungi orang tuanya.

“Saya berterima kasih atas kepedulian Bu Dokter yang menyempatkan diri mengunjungi keluarga kami. InshaaAllah selalu dilimpahkan rahmat kesehatan dan dimudahkan segala urusannya”, doa Sundari yang secara khusus dipanjatkan untuk Hasnah Syam.

Turut hadir mendampingi kunjungan Hasnah Syam, Kepala Desa Siddo, Kepala Dusun Pallambarae dan TKSK Kecamatan Soppeng Riaja.

(Ahkam)